



de visée
interve-
compa-
ment de
ersonnes
les ser-
hôpital
les ser-
hislaine
s anima-
sponsa-
t. Cette
toujours
depuis
Langres,
edonner
nes pou-
arité, de
dépres-
r de leur
elle leur
ses acti-
ves que

auré et
régionale
en passe
entialité.
mp-Arts

tistes reconnus. Pour le GEM, c'est une sorte de consécration qui rejaillit sur chacun.

De la couleur contre les idées noires

Depuis que cet atelier est en place, l'animatrice a été impressionnée par les bienfaits que ce rendez-vous apporte aux bénéficiaires : «*Lors des deux expositions que nous avons réalisées, l'une à Langres et la seconde à Chaumont où l'atelier se tient à la chapelle des Jésuites, nous avons pu apprécier le bien que leur procure ce genre d'événement et la peinture en général.*» Les bénéficiaires sont amenés à rencontrer le public, à s'exprimer parfois sur leur maladie.

Au-delà de cette dimension publique, il y a tout simplement la rencontre avec l'art. Josette, qui jusqu'alors n'avait jamais côtoyé cet univers, s'est mise à fréquenter les expositions. Elle qui estimait n'avoir aucune once

CONFERENCE

route de la soie le Pain au Lièvre

la soie,
la soirée
au Lièvre
h, à l'hô-
chaussée
ousseau).
le Dr Do-
a effectué
rtie Nord
e en sep-

ile, ça fait
on. Tout
réceptions
le est de
rrait être
le confé-
entraîner
le plus de
vert de
es visages
vres d'art
onuments
de départ
ancienne
direction
anzhou et
corridor
sée par le

Fleuve jaune. Puis Jiayugan et sa grande forteresse du XIV^e siècle. Les spectateurs feront route pour Dunhuang, point de convergence des routes caravanières venues du Sud et du Nord avec le terrible désert du Taklamakan de sinistre réputation. La route de la soie était ainsi parsemée d'oasis et de royaumes autrefois prospères. Au programme également, la visite du sanctuaire de Mogao perle de la route de soie avec ses 496 grottes, ses milliers de statues et ses fresques millénaires. Puis c'est Turfan en pays Ouïghou. Les Monts flamboyants, Bezelik et les puits Karez. Puis Urumqui, capitale de la province du Xinjiang et enfin Kashgar et la fameuse KKK la Karakorum Highway qui rejoint Islamabad avec le lac Karagul et des traces du sentier emprunté par les caravanes de Marco Polo, qui franchissait un col à 5 000 m d'altitude. Le dernier dimanche c'est le jour de l'énorme marche de Kashgar.

CONCERT

Quelques notes de réconfort

"Amitié parents d'enfants décédés Haute-Marne" est une association ouverte à toutes les familles qui souffrent de la perte d'un enfant, une association encore très peu connue qui proposait samedi une soirée réconfort très attendue.



Une centaine de parents à la recherche de réconfort était présente samedi.

L'association, présidée par Didier Fichaux, avait invité Claudie Charpillat, la Vésulienne auteur compositeur interprète et guitariste qui évolue près des parents endeuillés depuis décembre 2010 en Haute-Saône. L'accueil, l'écoute, l'entraide et la compassion, le partage et l'amitié pour retrouver la force de cheminer avec les autres, tout ceci est trouvé en poussant la porte de l'association. Les temps de réflexion, l'aide des psychologues, des écrivains et la recherche des sens sont un plus également offert et qui va de soi. Claudie a choisi un programme de sa composition en concert chant-guitare sur le thème du deuil et de la solitude. Une centaine de personnes, parents et familles concernés

étaient réunies à l'église de Nazareth pour cet événement, «un rassemblement non pour donner un sens à la mort de nos enfants mais pour donner un sens à notre vie».



Claudie Charpillat a donné un concert en l'église Nazareth en faveur de l'association.